

Nota luctuosa por el fallecimiento del maestro Mateo Aquino Febrillet

Escrito por Rafael Paez

Sábado 12 de Marzo de 2016 11:46 - Última actualización Sábado 12 de Marzo de 2016 12:58

La Facultad de Ciencias de la Salud se une al profundo dolor que embarga a



la familia universitaria por la irreparable y sentida pérdida del maestro **Mateo Aquino Febrillet**, pasado rector de la Universidad Autónoma de Santo Domingo durante el período 2011-2014.

En medio del dolor y pesar que ha causado su partida, expresamos nuestras más sentidas condolencias a sus seres queridos.



Paz a su alma